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2020年3月在covid影响下, 受陈剑
老师的视频youtube的影响。开始
了买第几个有discount的蓝筹股。

HOLD了几个月短有一点点profit
的时候， 突然收到来自一封朋友的
信息后，我的profit就从此都是红
色。



朋友: 这个公司过几天会有好消
息，big project secured很快
会飞。

我：真的咩？做什么的。

我赶紧卖完之前低价买入的蓝筹股，
全部all in进去这个x x x x的股。买在
高位，第二天开始就不涨了，每天上下
个0.05，也就是30%左右。

朋友: 做x x x x的，未来发展
很强，现在已经冲着了



当时我觉得跌便宜了再买一点，一直
这样到今年2021 6月。已经铁到要
0.05了，在klse里看看大家留言都
说这个股应该要PN17。这时候我看
了他的annual report, 每一年都在
亏损。我之前还曾想过有一天可能会
扭亏为盈。或者是炒家又拿起这个股
再炒一炒。到FMCO前期，我还是拿
起勇气cutloss，拿回剩下的20%本
金。



这时候又看到klse留言说sebark, 我又一次冲进去。
但这次我买卖很快，也不敢买入太多。很快就离场了，
这个阶段我开始问自己每一天真的要这样过吗？

这次FMCO来了。。。这时候我想起了陈剑老师的
youtube，我又重新开始看价值投资。这次我买入低
价的银行股。当时我自觉的我买的够低了吧。每一天9
点准时打开电话看我的股价升还是跌，情绪一直受股
价影响。

转变从这个时候开始。。。



上完VF后想学更多，每次看到app里的BVE
我都很好奇。也很好奇什么是“以攻为守”。

我果断地下载了
valuefarm

看了issac师兄的公开直播后。。。

第二次果断报名
BIS的课程



每一晚都会打开BVE看自己关注的公司有没
有新的影片。或是看一看有没有特别吸引的公
司。通常看了BVE的分享当下很兴奋，之后抽
空看看公司年报和网上search有关公司的分
析，计算公司PB/FPE。

BVE帮助了我认识很多我不可能接触的领域。
看生意的角度，不止能用在选股。在自己的事业
上也有所帮助。

BVE
看的习惯

怎么帮助到我



视频里面老师会公司列出公司成长因子，以及
为成长空间&把握来为公司打分。无论好坏老
师都会客观地去讲述，把目前&将来的风险也
考虑在内。让我们日后做功课打了个底。

也可以从中看到怎么用BIS里学到的应用在这
些公司。里面来自相关领域的学姐弟妹的
FACT FIND把握成长让我跟有信心关注这些
公司。其中有一些导师更是在相关领域工作很
长的时间，拥有专业的知识和了解实况。有时
候光看没有买入这些公司也可以吸取到很多知
识。

BVE
印象最深刻

如何帮助我抓住机会



这两个月从VF到BIS后，我明白了
股票的根本是什么，那就是生意而
不是股价每天上下波动而从中赚取
差价。股票是好的生意，好的管理层
之后就等待好的价格参与生意。

再下来就是好的生意股价因某种一
次性因素而下来任然要有信心的继
续持有才是日后的关键。

巴菲特说

大道至简，贵在坚持。投
自己看得懂的生意。

思维方式

投资决策

价值观的改变



通过BVE的视频，我换掉一些以守为攻的公司。加入几
家成长空间大而较有把握的公司（以攻为守），看到小小
的成绩很开心！接下来需要持续观察每个季度是否符

合管理层的预期。



最后，我想我的故事可以让刚接触股票的朋友分辨自己现在
做的是投机or投资。如果非得要痛一次才会觉醒，那么记得跌
倒了要爬起来，最重要下一步是对的方向。CUT LOSS是真

的需要很大的勇气，这也绝对是一个值得的教训。

希望大家一起坚持价值投资，互相提醒，走向财务自由！

我给BVE五星！感谢大家看完。


